

# Newsletter N° 02/2015

## Fondation Kim Kirchen stiftet Infopla asbl 12 neue Fahrräder

Im Rahmen einer kleinen Feier fand am Donnerstag, den 23 April, in der Werkstatt von Infopla asbl in Ehlange/Mess die Übergabe von 12 Fahrrädern statt. Mit dabei waren Vertreter von der Fondation Kim Kirchen, Infopla asbl, Laurent Wack von Dreambikeshop, sowie Kinder mit Betreuer aus dem Foyer „Steebrecken“.



Kim Kirchen, Präsident der Fondation Kim Kirchen, hat der Asbl Infopla für ihr Ferienhaus „Beim Hengchen“ in Schimpach Gare 12 nagelneue Fahrräder samt passenden Fahrradhelmen gestiftet. Der Dreambikeshop aus Bettemburg hat die 12 Fahrräder der Marke Scott bereitgestellt.

Fernand Dentzer, Präsident von Infopla asbl bedankte sich für diese sehr großzügige Spende und unterstrich den wichtigen Stellenwert der Asbl im sozio-familiären Bereich. Neben der technischen Hilfestellung – planerisch wie handwerklich – für die einzelnen Einrichtungen verwaltet Infopla asbl 2 Ferienhäuser in Luxemburg, unter anderem das Haus „Beim Hengchen“ in Schimpach. Der alte umgebaute Bahnhof ist direkt gelegen an der Fahrradpiste nach Bastogne und bietet den diversen Einrichtungen aus dem konventionierten Sektor Platz für 29 Personen. Die pittoreske Umgebung lädt zu Fahrradtouren ein, welche den Kindern mit dem neuen Material noch mehr Spaß machen dürften.

Kim Kirchen betonte wie wichtig es ihm ist, Kindern das Fahrradfahren zu ermöglichen, was heutzutage keine Selbstverständlichkeit mehr ist, sei es wegen örtlicher Begebenheiten oder weil beide Elternteile berufstätig sind. Ebenso wichtig sei die Fahrradausbildung in punkto Sicherheit. Man sollte die Kinder schon früh auf die Gefahren im Straßenverkehr hinweisen, die Wichtigkeit des Helmtragens unterstreichen und stets darauf achten, dass das Velo ergonomisch richtig eingestellt ist.

Die erste Probefahrt mit den neuen Bikes durften die Kinder aus dem Foyer Steebrécken machen, welche in den Sommerferien ein paar Tage in Schimpach verbringen werden.